



BPD DIY Dukung Program Gandeng Gendong



KR-Juvintarto

Suroso SE, Ir Aman Yuriadijaya, Agus Tri Haryono dan pemilik rumah usai merinjau RTLH.

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota Yogyakarta mengapresiasi kolaborasi Corporate Social Responsibility (CSR) program Gandeng Gendong PT Bank BPD DIY yang telah memberi dukungan dalam Perbaikan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan penataan Kampung Sayidan. Juga disalurkan untuk program pelatihan dan lainnya dalam upaya pembangunan berkelanjutan melalui peningkatan kualitas kehidupan dan lingkungan masyarakat.

"Bantuan ini sangat mendukung Pemkot Yogya dalam upaya pengentasan

kemiskinan, menggerakkan perekonomian masyarakat, lingkungan hidup, pariwisata dan lainnya," tutur Sekda Kota Yogyakarta, Ir Aman Yuriadijaya MM dalam peresmian CSR PT Bank BPD DIY Tahun 2022, Kamis (1/12) di Lapangan Dipowinatan MG I/28 RT 03 RW 01 Yogyakarta.

Secara simbolis Sekda meresmikan RTLH yang telah direnovasi dalam program Gandeng Gendong yang dilaksanakan Bappeda Kota Yogyakarta. Turut mendampingi Kepala Bappeda Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono ST MT

dan Pimpinan Cabang PT Bank BPD DIY Cabang Senopati, Suroso SE MM, pemilik rumah Ny Suharto.

"Dana CSR PT Bank BPD DIY Rp 560 juta telah dikurangkan mendukung serangkaian program Gandeng Gendong yang merupakan kerjasama Bappeda Kota Yogyakarta, Forum TSLP Kota Yogyakarta dan PT Bank BPD DIY," jelasnya.

Meliputi program pengentasan kemiskinan dengan pembangunan RTLH dan program penataan gapura Kampung Sayidan. "Dalam penataan gapura Kampung Sayidan penerima bantuan LPMK Rp 120 juta. Sedangkan program pengentasan kemiskinan melalui pembangunan RTLH disalurkan Rp 100 juta dengan 5 penerima di 5 Kalurahan yaitu Sarjilah (Gedongkiwo), Suharto (Keparakan), Mar-to Tupon (Pakuncen), Moe-djihardja (Panembahan), Arif Susanto (Wirogunan), juga pelatihan sesuai potensi masyarakat," jelasnya.

(Vin)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005